
 
Dezernat I 

Referat für Wirtschaft 
Herr Dr. Meyer, Tel. 2277 

  
Bremerhaven,      

 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-       

zur Anfrage Nr. StVV-AF 4/2013 nach § 36 GOStVV des Stadtverordneten Herrn Paul Bödeker 
(CDU-Fraktion) vom 14.01.2013 
 
Thema: Verkauf der Namensrechte für die Eisarena Bremerhaven / Stadthalle Bremer-

haven 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0

 
 
I. Die Anfrage lautet: 
 

 „Im Jahr 2010 hat Oberbürgermeister Grantz die Suche nach einem Sponsor für den Verkauf 
der Namensrechte an der Eisarena Bremerhaven und der Stadthalle Bremerhaven der 
damaligen Geschäftsführerin entzogen und zur ‚Chefsache’ erklärt. 

 

Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Mit wem wurden Gespräche über den Verkauf der Namensrechte geführt? 
2. Wann wurden diese Gespräche geführt? 
3. Welches Ergebnis wurde dabei erzielt? 
4. Wann ist mit einer endgültigen Entscheidung zu rechnen? 
5. Welche Einnahmen können dadurch erzielt werden?“ 

 
 
II. Der Magistrat hat in seiner Sitzung am       beschlossen, die obige Anfrage wie folgt 

zu beantworten: 
 

Zu 1. 
Die Stadt als Gesellschafterin der Stadthalle Bremerhaven Veranstaltungs- und Messe 
GmbH hat eine Arbeitsgruppe mit dem Ziel eingesetzt, die Vergabe der Namensrechte für 
Stadthalle / Eisarena Bremerhaven durchzuführen. Diesbezüglich werden Akquisitions-
gespräche mit potenziellen Interessenten geführt. 
 

Zu 2. 
Mit den Gesprächen wurde im Jahr 2010 begonnen. 
 

Zu 3. 
Nach Abschluss der Verhandlungen wird das Ergebnis der Gesellschafterin mitgeteilt. 
 

Zu 4. 
Wenn eine Einigung mit einem Interessenten erzielt und ein entsprechender Vertrag unter-
zeichnet worden ist. 
 

Zu 5. 
Die erzielbare Einnahme hängt vom Verhandlungsergebnis ab. 

 
 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 


